

## Antrag

Calbe, den 18.06.2015

**Einreicher:** Fraktion CDU FDP

**Betreff:** Städtische Wirtschaftsförderung

**Beschlussvorschlag:** Der Stadtrat der Stadt Calbe beschließt, der Verwaltung wird aufgegeben, zukünftig, für die ersten Ausschreibungsrunden bei Bau- und Sanierungsmaßnahmen der öffentlichen Hand, Kontakt mit den lokalen Handwerkern aufzunehmen.

**Begründung:** Zur wesentlichen Stärkung und positiven Entwicklung des Standortes Calbe ist es vorteilhaft, dass bei Sanierungs- und Baumaßnahmen der Stadt Calbe die lokalen Handwerker bei der Vergabe der Bauausschreibungen informiert werden. Die Information der lokalen Handwerker kann über jegliches Kommunikationsmittel erfolgen. Viele Bau- und Sanierungsmaßnahmen erfolgen mit Hilfe von Fördergeldern von Bund und Land. Durch die Beteiligung der lokalen Handwerker im Ausschreibungsverfahren, kann die Stadt über die Steuereinnahmen ebenfalls von den Fördergeldern profitieren. Weiterhin werden durch die Beteiligung der lokalen Handwerker Arbeitsplätze aktiv durch die Lokalpolitik gesichert.

  
Alexander Berlin  
Fraktionsvorsitzender  
CDU/ FDP-Fraktion